



本校教育目標：【自主】自ら進んで学ぶ生徒【寛容】明朗で思いやりのある生徒【挑戦】健康でたくましい生徒  
 【重点目標】自らよく考え、やり抜く生徒 ～夢の実現～

# 原町三中だより

令和元年6月19日(水)  
 第9号  
 発行責任者  
 校長 鈴木 太  
 電話 22-3802

## トップアスリート招聘事業 ～日体大ソフトテニス部の皆さんをお迎えして～

6月15日(土)、16日(日)の2日間にわたって、日本体育大学女子ソフトテニス部の斉藤瑠花さん、大貫彩さん、松尾七海さん、田辺なつきさんが来校し、本校のソフトテニス部の皆さんを指導していただきました。日体大の皆さんは、中学校、高校時代に全国大会で活躍した方々ばかりです。特に大貫さんは福島県の西郷二中出身で、中学時代に全国大会優勝を果たした方です。一流のプレーを間近で見ることができただけでなく、日本のトップレベルの選手から直接指導を受けることができ、生徒の皆さんにとってたいへん貴重な経験になったと思います。



## 薬物乱用防止教室 『ダメ！ゼッタイ！』

6月17日(月)6校時に、相双保健福祉事務所医療薬事課の後藤香様を講師にお迎えし、1年生を対象に「薬物乱用防止教室」を実施しました。

この薬物乱用防止教室は毎年実施しており、薬物に対する知識と、薬物が心身に及ぼす影響について理解するとともに、危険薬物の誘惑を断る強い意志の大切さを学ぶことがねらいです。

後藤様からは、薬物を勧められた時に、巧妙な「わな」や「うそ」を自分自身で見破れるように薬物に対する知識を得ることや、きっぱりと自分から誘いを断らなければならないことなど、DVDなどを使って具体的に指導していただきました。

最後に、1年生を代表して1組の猪狩さんがお礼の言葉を述べました。



お礼のことは 猪狩さん

## 地域緑化活動 ～下太田老人会の皆様と共に～

6月18日(火)午後2時40分から、下太田老人会の皆様と協力して「地域緑化活動」を実施しました。マリーゴールド300株、サルビア250株、ペゴニア200株の苗を正門前から校舎までの花壇と1年教室前花壇に植え付けました。天気が心配されましたが、貴重な梅雨の晴れ間に無事作業を終えることができ、地域の方々とのふれあいも深めることができました。これからも生徒の皆さんが地域の方々と共に活動する機会を多く持ちたいと思います。

